

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



ENTREVISTA VIRTUAL

Felipe González

“A mí me gusta lo que cobro”

—¿Don Felipe?
—¿A qué tengo nombre de ron añejo? Se lo voy a decir a Carlos Slim, por si quiere fabricarlo. Aunque a él me imagino que le gusta más el tequila reposado.
—¿Es verdad que se aburre en Gas Natural?
—A ver, para que un aburrimiento sea completo tienen que converger varios factores; primero está la esfera de las sensaciones apriorísticas, que no le voy a discutir que puedan contribuir al hastío, pero luego está la pragmática, que todo buen socialista debe contemplar.
—¿La pragmática??
—Sí, hombre. La pragmática. La cuenta de resultados. La cuenta corriente, en resumen.
—No sé si le estoy entendiendo...
—Mire usted, yo a final de mes miro el extracto del banco, y para qué engañarnos, me gusta lo que veo. Digamos que lo que veo no me aburre.
—En resumen, que no se aburre.
—Hombre, no le voy a decir que me divierta tanto como Cristiano Ronaldo, que le gusta lo que hace y lo que cobra. A mí me gusta lo que cobro.
—¿Y lo que hace?
—A días.
—Entonces, no se aburre y va a seguir un año más...
—...de momento. Como usted sabe a mí salir de las organizaciones me cuesta. Ya me costó salir de la OTAN, que al final me costó tanto que no salí, y con esto puede que me acabe pasando lo mismo.
—¿Y del PSOE?
—De ahí también me cuesta salir. De todos modos, ¿para qué me voy a marchar si todavía me hacen caso?
—Parece que últimamente usted se inclina por algo así como un liberalismo de izquierdas.
—¡Eso es! Hay que conseguir que los pobres no sean tan pobres como para organizar una revolución. Lo que nos queda a los demás es muchísimo, el secreto está en repartirlo bien. Las políticas sociales han de tender a eso, a que los pobres no nos tengan demasiada envidia.
—Ahora dice usted que una coalición entre PP y PSOE puede ser conveniente...
—No me tire de la lengua.
—Cuéntemelo...
—Bueno, como a usted nadie le hace caso se lo voy a contar: el PP y el PSOE ya lo tienen pactado desde el mes de agosto. Si las cosas van muy torcidas hacemos una coalición y santas pascuas. Lo vendes diciendo que es necesario y que somos dos partidos la mar de responsables, y a seguir en la pomada.
—Mantener el bipartidismo...
—Si la cosa se tuerce mucho será monopartidismo. Al fin y al cabo somos los que sabemos gobernar. ¿Se da cuén?

LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Tienen que salvarnos

El aviso de navegantes del asesor millonario Felipe González —que, dicho sea de paso, ha decidido aburrirse una año más en Gas Natural para así comprarse más cosas— ha sido claro: si los votantes no lo hacen bien, el PP y el PSOE pensarán lo de juntarse para gobernar, para así poderse seguir comprando todos ellos muchas más cosas con los réditos de los cargos que acumulen. Arias Cañete advirtió exactamente lo mismo hace una semana; Ramón Jáuregui habló de ello hace medio año; y mis informadores, éstos que sólo tengo porque ellos saben que nadie se fía de mí, me lo contaron en septiembre del año pasado: Rajoy y Rubalcaba ya lo pactaron; no van a permitir que otros partidos intervengan en nada. Tienen que salvarnos. Mientras, nos mienten. ¡Socorro!

FRASEANDO



RECTORES MALOS
Al ser criticado con motivo de los recortes por la Conferencia de Rectores, Wert ha dicho: “Son afirmaciones inciertas y juicios de valor infundados”.
En medios próximos al Gobierno se valora positivamente que Wert vuelva a decir tonterías.

¿MENUT?
El socialista Diéguez: “Antonio Gómez me ha atacado porque yo pedí al conseller Company toda la documentación sobre la finca Menut de Escorca, donde vivía Gómez”.
¿Gómez? ¿Menut? ¡Qué mala idea!

¿CORRECTAMENTE?
Joana Maria Camps, asesora inmobiliaria del Govern, ha opinado: “Todos los centros aplican el TIL correctamente”. *No entró a definir el significado de “correctamente”.*

OPORTUNIDADES
Rubalcaba: “El PP no soporta la igualdad de oportunidades”. *Anda, pues igual que el aparato del PSOE y sus sucursales.*

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Reposado entre las sombras de un pino y un abedul está un miembro del PP con una tarjeta azul, que vaya allá donde vaya —y les juro que no miento— sea un hotel o autoescuela, le ofrecerán un descuento. La Oposición, recelosa, la comprensión desaloja y critican con envidia que no haya tarjeta roja. Mabel Cabrer, la Exigente, la más lista entre las listas les tilda en el Parlament de nacionalsocialistas. Qué sensación da que te quieran empujar, es horrible.

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy y Rubalcaba quieren dormir juntos y abrazados

El denostado Jaume Matas lamenta en la última de sus defensas que se le considera un apestado social... ¿Sólo social?

La Generalitat de Catalunya invita a los ciudadanos catalanes a entregar sus datos fiscales para alimentar el proyecto de Hacienda propia del Gobierno catalán. Los observadores observan que a ver si es que están bobos.

Elena Valenciano tiene que salir por piernas entre abucheos e insultos al ir a repartir propaganda al mercadillo de Torrejón de Ardoz. Los expertos no creen que, a pesar de ello, nadie del PSOE ni de sus franquicias provinciales haya entendido absolutamente nada.

Se calcula que al menos una molécula de H₂O de cada vaso de agua que bebemos estuvo dentro de un dinosaurio. Los expertos piensan que da escalofrío pensar en el número de ellas que estuvo dentro de un gilipollas.

El juez Ruz intenta averiguar de quién son seis cuentas en Suiza que podrían ser de un político español, y cita al senador del PP Luis Fraga. Los expertos creen que político, gallego, del PP, y sobrino de Manuel Fraga es imposible que haya guardado dinero raro en un banco de Suiza, ¿verdad?

GRAN PARTIDO PRESUNTAMENTE DE IZQUIERDA
busca
IDEÓLOGO
para seguir vendiendo la moto
FERRAZ, ltd.